

# HORIDEN 瓦版 vol.6

心き屋さんのニュースレター  
発行日・平成 22 年 4 月 1 日

発行・堀内電気株式会社

発行責任者・堀内 文子

編集責任者・村中 真由



## 感動をありがとう!! 冬季バンクーバーオリンピック

第 21 回冬季オリンピック・バンクーバー大会が閉幕した。17 日間にわたった冬の祭典は、史上最多の 82 カ国・地域から約 2600 人の選手が参加。7 競技、史上最多の 86 種目で熱戦を繰り広げられた。日本選手団は「メダル数 10」を目標に掲げて臨んだが、結果は銀 3 個に銅 2 個。目標の半分にとどまった。けれども前回トリノ大会が荒川静香選手の金 1 個だったことを思えば健闘したと言えるのではないだろうか。最も注目された女子フィギュアスケートの浅田真央選手は金に挑んだものの韓国キムヨナ選手に及ばなかった。国民の期待も大きく、相当なプレッシャーがあったであろう。惜しめない賛辞を送りたい。4 年後のソチ五輪では表彰台の真ん中に立ってほしい。けがを乗り越えて男子フィギュアで日本に初メダルをもたらした高橋大輔選手の活躍も立派だった。今大会で目立ったのはメダルに近い 4 位・5 位の入賞種目がトリノ大会より多かったことだ。確実に競技力の向上が進んでいる証と言えるのではないかと思う。昨年の行政刷新会議の事業仕分けで民間スポーツ振興費等補助事業が「縮減が妥当」とされ、関係者の反発を招いた。どの競技であれ世界の強豪と戦っていくには強化策充実は欠かせないだけに、政府には今以上の後押しを求めたいと思います。

最後にやはりオリンピックは、選手にとっても特別な祭典なのでしょう。勝って泣く選手、負けて泣く選手、そこにまた、選手それぞれのドラマを見ることが出来ました。オリンピックに挑戦するまでの心の葛藤、それを乗り越えた後の血の滲むような苦しい練習、それらを乗り越えて勝ち取った代表選手。そして、そこに絡む、人間模様を見ることができ、素晴らしいドラマを観戦できた。スポーツの持つ魅力を再認識した 17 日間だった。どちらにしても、短いこのオリンピックの期間に 4 年間で費やしてきたすべての選手に、お疲れさまでしたと言いたい。

(堀内 祥弘)



### 誕生石

### Diamond



画像・ウィキペディアより

### 4月

\*誕生石  
ダイヤモンド  
\*石言葉  
永遠の絆・純潔

### 5月

\*誕生石  
エメラルド  
\*石言葉  
幸運・夫婦愛

### 6月

\*誕生石  
真珠(パール)  
\*石言葉  
健康・長寿

### 7月

\*誕生石  
ルビー  
\*石言葉  
情熱・勇気

## 女社長のひとい言

### 「初孫」

貴方のお父さんもお母さんも、そしておじいさんもおばあさんも、親戚もその友達も、多くの人が貴方の誕生を心より喜んだ日が来た。

生まれてすぐに、分娩室に入れてもらえた。今、生まれたばかりではないような、はつきりした輪郭である。

すでに、生まれつき持っていると思定されている五感をしっかりと働かせている。

視覚・臭覚・触覚・味覚・聴覚の身体感覚と、七変化に変わる顔は、おそらく何時間、孫の顔を見ていても飽きないだろう。

『我が子より、我が孫は目に入れても可愛い』と、先輩達は声を揃えて言う。本心どうゆう事か解からなかったが、今となって解かる。

「孫」という歌謡曲がある。

『・何でこんなにかわいいのかよ、孫という名の宝もの…』

・もみじみしたいな小さな手でも、今につかむよ幸福を…

・きりよう良い娘に育っていつか、嫁に行く日が来たその時は、祝い言葉をかけてやる…』実感である。

私もそのように思えるような、孫の成長を楽しみにしたいものです。

(堀内 文子)



# 我が社のアイドル

～にゃんたの日常～



パトロールをかせしません!

## 電気ぶち情報

—電球型蛍光ランプ—

白熱電球の製造が、2012年までに中止されるという話があり、LEDライトや電球型蛍光ランプに注目があつまっています。その中で、電球型蛍光ランプとは、その名の通り電球の形をした蛍光灯のことを言います。

白熱電球に比べ、購入時の価格は高いものの、寿命が長く(約6,000～10,000時間)買い替えの数も減ります。また、消費電力も少ないため、電気料の節約にもなります。今まで使っていた器具に取り付けられ、とても便利です。色のパターンもあたたかみのある色からクールな色まであり、お部屋の雰囲気に合わせて選ぶことができます。

皆さん、是非『電球型蛍光ランプ』に注目してみてください!! (HP エコひいき.net 参照)

# 7月7日 七夕の由来



七月七日は七夕。多くの方が幼い頃、(笹の葉さーらさら)の歌と共に、願い事を書いた短冊を笹につるしお祈りをしたことがあるのではないのでしょうか。では、七夕がどのように始まったかご存知でしょうか。その起源には、多くの説があります。今から紹介する三つが合わさったものと言われています。

①古い日本の禊ぎ行事で、乙女が着物を織って棚に供え、神様を迎えて秋の豊作を祈り、人々のけがれを祓うというものがありません。これに選ばれた乙女を『棚機女(たなつばめ)』と言い、この時に使われた折り機が『棚機(たなばた)』でした。②琴座のベガは裁縫の仕事、鷺座のアルタイルは農業の仕事をつかさどる星と考えられています。この二つの星が、旧暦七月七日に天の川をはさんで最も光輝いているように見えることから、中国でこの日を一年一度のめぐり合いの日と考え、七夕ストーリーが生まれました。③乞巧奠(きこうでん)という、中国の行事で織姫星にあやかり裁縫や機織りが上達する

ように祈る風習が生まれました。その後日本にも伝わり、梶の葉に和歌を書いて願い事を書いて祈るようになりました。江戸時代になると梶の葉のかわりに、短冊にいろいろ願い事を書いて星に祈るようになったそうです。七夕は日本だけのものというイメージでしたが、実は世界中にも七夕の伝説が伝えられています。なかなか由来を知る機会が少ないですが、それを知って、七夕を過ごすのも楽しいのではないのでしょうか。(村中) (京都・地主神社HP 参照)

## 今回のオススメ

## 『レンタルペット』

春の陽気暖かなこの季節。また、新生活がはじまり心身ともに忙しい季節でもあります。そんな時に、レンタルペットを体験してみたい方が多いのではないでしょうか。

元々は、マンションや団地に住んでいてペットを飼えない方の為に始まったサービスですが、忙しくて世話が出来ないという方にも、ペットと一緒に時間を過ごすことが出来ると人気があります。

宮城では、『Pet House 鈴花』さんでレンタルサービスがあります。

(多賀城市八幡4丁目7-50 Tel・022-352-0781)

お泊りプラン 3,000円 日帰りプラン 2,000円

忙しい合間に、ペットと触れ合えばきっと癒されるのではないのでしょうか。※レンタルする際は、マナーが大切です!

## 堀内電気株式会社 Horiuchi

〒982-0011 仙台市太白区長町7丁目18-9

TEL・022-248-5053 FAX・022-248-5059

URL・http://www.horiden-e.co.jp

E-Mail・info@horiden-e.co.jp



## 編集後記

ニュースレーターも6号になりました。今年には桜が遅咲きになりそうな予感がしますが、ニュースレーターを読み冬バンクーバーオリピックのことや、7月の七夕のことを考えてください。今回は、8月に発行します。(加藤)